

NEWS HIGASHIKAGAWA

春待ちコンサート 引田公民館
(2月11日)



引田公民館で春待ちコンサートが開催されました。市内の幼稚園・保育所の園児らが元気いっぱいの踊りや合唱を披露してくれました。また、フルーツやコーラスの演奏もあり、知っている曲が流れると嬉しそうな顔をして口ずさむ園児の笑顔が印象的でした。

市長表敬 市長室 (2月23日)



「河川愛護月間」の絵手紙コンテストで優秀賞を受賞した佐藤浩介さん(大川中2年)が市長室を訪れ藤井市長に受賞の報告をしました。全国の小学生から一般まで1,125作品の中から中学校の部で全国1位に輝きました。

フェンシング全日本女子フルーレ 日本代表強化合宿 (2月13日~18日)
とらまる てぶくろ体育館



フェンシング全日本女子フルーレ日本代表の選手団が2月13日から6日間、本市で強化合宿を行いました。世界大会などに向けた合宿で、東京五輪出場が期待される選手やコーチら27人が参加。合宿中、練習の合間に県内のクラブチームなどに所属している小中学生を対象に、フェンシング教室も開催。

本市はフェンシングを中心に海外の強豪チームの合宿誘致などホストタウンの実現を目指しています。



ふるさと大使に原文彦さん 市役所
(2月27日)



市をピーアールしてもらう「ふるさと大使」の委嘱式を行い、市内在住の作詞家、原文彦さんを任命しました。

原さんは40年以上にわたって本市で創作活動を続けながら多くの有名歌手に作品を提供しています。昨年は第58回日本レコード大賞作詞賞を受賞。

原さんは「東かがわの魅力を市内外に広く発信し、微力ながらも貢献できたら」と抱負を語っていました。

北山登山(丹生こども園)

北山 (2月24日)



丹生こども園の4歳児とたけの会のみなさんが北山登山を行いました。片道約40分かかかる登山道を園児たちは元気よく登りました。どんぐりを拾ったり、ブランコで遊んだり、クヌギやコナラの木についても勉強することができ、いい体験となりました。

投稿ニュース

Nice Shot



投稿募集

写真(データ可)、150字程度の記事、連絡先をP11の宛先まで。



第23回全国ソフトバレー・とらまるフェスティバル開催

2月11日(土)~12日(日)に、とらまる てぶくろ体育館で第23回とらまるフェスティバルが開催され、全国15府県より68チーム380人の選手が参加し、熱戦を繰り広げました。

試合後の交流パーティでも楽しく交流を深め、来年の再開を約束して2日間の日程を終了しました。(県ソフトバレーボールとらまる会)

全国大会に出場します!

第39回全国スポーツ少年団剣道交流大会、県予選会が行われました。

小学生団体の部では東かがわ選抜チームは惜しくも3位でしたが、男子個人の部で本町剣道の中野想選手(13)が優勝し、3月に愛知県武道館で開催される全国大会に出場します。

本町剣道としては18年ぶりの全国大会出場で、個人戦では初出場です。中学校1年生ながらスピードのある技を武器に、まずは予選突破が目標です。

(本町剣道スポーツ少年団)



東かがわジュニアフェンシングクラブ

1月29日、県フェンシング選手権大会に今年から小学生の部が開催され、市内の小中学生が参加しました。

二人の選手が3位に入賞、おめでとう!

2年生以下男女混合の部 / 山下直太郎
5、6年生男女混合の部 / 植村 明武
(東かがわJFC保護者)